

Presseveröffentlichung | WAZ Bottrop | 24. März 2017

**WAZ
LEBEN UND ARBEITEN**

BOTTROP

Neustart 2017: Eine Klinik stellt sich vor

Dr. Jörg Celesnik ist neuer Chefarzt der Allgemein- und Viszeralchirurgie am Knappschaftskrankenhaus. Niedergelassene Ärzte und Kollegen zum Fest eingeladen

Von Ute Hildebrand-Schute

Das Knappschaftskrankenhaus (KKH) hatte am Mittwoch zum „Update 2017“ eingeladen und viele Gäste kamen. Gute Gelegenheit, die Klinik für Allgemein- und Viszeralchirurgie und vor allem deren neuen Chefarzt Dr. Jörg Celesnik kennenzulernen.

„Wir operieren an unserer Klinik im Jahr über 450 Leisten- und Bauchwandbrüche.“

Dr. Jörg Celesnik, Chefarzt

Er steht seit Oktober vergangenen Jahres an der Spitze der Klinik als Nachfolger von Dr. Klaus Peitgen, der Bottrop 2016 verlassen hat, um in Dinslaken Chefarzt am St. Vinzenz Hospital zu werden. Zehn Bewerbungen habe es auf die ausgeschriebene Stelle gegeben, plauderte Geschäftsführer Thomas Tatka bei seiner Begrüßung der Gäste aus dem Nähkästchen.

Dr. Jörg Celesnik überzeugte die Verantwortlichen sofort. Er konnte punkten mit einem neuen Konzept für die Klinik, deren Neustart am Mittwoch gefeiert wurde. Eingeladen hatte das Knappschaftskrankenhaus dazu sowohl die niedergelassenen Ärzte aus Bottrop und Umgebung als auch Ärzte und Personal aus den anderen Abteilungen des Krankenhauses.

Der Chef ist seit 2006 in Bottrop

Celesnik ist ja kein Unbekannter in Bottrop. Seit 2006 arbeitet er am Knappschaftskrankenhaus. Der 46-jährige ist gebürtiger Oberhausener und hat 1990 sein Abitur in Bottrop gemacht. Nach zwei Jahren Wehrdienst studierte er in Essen Medizin. Nach der ärztlichen Prüfung 1998 war er in Hertens und Dinslaken tätig, bevor er ans Knappschaftskrankenhaus kam. Dort war er zuletzt Oberarzt in der Klinik für Allgemein- und Viszeralchirurgie.

Mittwoch präsentierte er sich, die Klinik und ihre Schwerpunkte sowie sein Team der Öffentlichkeit. Das Team sei seit dem 1. Februar komplett, sagte er. Leitender Oberarzt und sein Vertreter ist nun Dr. Bernhard Limper, seit 2006 Arzt am



Chefarzt Dr. Jörg Celesnik überreicht der „guten Seele der Chirurgie“ einen Blumenstrauß. Sekretärin Susanne Steinkemper feierte am Mittwoch nämlich Geburtstag.

FOTO: OLIVER MENGEDOHT

KKH und im übrigen auch Leitender Notarzt der Stadt Bottrop. Im Februar kam, ebenfalls als Leitender Oberarzt, Dr. Stephan Funke vom Bergmannsheil in Gelsenkirchen neu dazu. Weitere Ober- und Assistenzärzte gehören zum Team.

Hernienchirurgie ist einer der Schwerpunkte der Klinik, nun will die Klinik Kompetenzzentrum werden, der Antrag läuft. Darmzentrum und Adipositaszentrum sind weitere Schwerpunkte wie auch Orthopädie und Unfallchirurgie.

Sieben Sprechstunden der verschiedenen Abteilungen bietet die Klinik für die Patienten an, die von den niedergelassenen Ärzten überwiesen werden. Neue Flyer informieren die Patienten, und auch der Internetauftritt wurde überarbeitet.